



金楽寺小だより

令和6年9月30日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 尾崎 匡

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E14/index.html> HPのQRコード→



10月 1年の折り返し地点です

9月の声を聞いても、毎日暑い日が続きましたが、秋分の日を過ぎ、朝夕には涼しさを感じられ、秋の気配が漂うようになってきました。早いもので4月の入学式・始業式からもう半年が過ぎようとしています。この6か月でどの学年の子ども達の心も体も着実に成長しています。

10月は1年のちょうど折り返し地点です。「〇〇の秋」というように、スポーツや読書等、様々な物事に集中して取り組むことに適した季節です。子どもたちの成長と学校での取組を再度見直し、後半につなげていきたいと思えます。引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

6年生が修学旅行に行きました

9月19日、20日の2日間、広島県へ6年生が修学旅行に行きました。

天候に恵まれ、暑い日差しの中での活動になりました。子ども達の施設の方への気持ちの良い挨拶やメリハリのある行動、班のみんなが楽しめるよう声をかけあいながら活動する姿は、金楽寺小学校の代表・リーダーとして大変立派な姿でした。

平和公園・資料館



厳島神社



宮島での班行動



「令和6年度 全国学力・学習状況調査」の結果について

4月に小学校6年生及び中学校3年生を対象として、「全国学力・学習状況調査」(国語・算数)が実施され、調査結果が公表されました。

学力調査においては、正答の平均でみると、国語(-2.7%)、算数(+1.6%)となり、算数は全国平均を上回りました。国語は全国より少し下回っているものの、全国との差は顕著ではありません。平均の正答数においては、国語は全国平均と比較すると、0.3問の差があり、あと1問の正答で全国平均を上回る状況でした。また、両教科共に、自分の考えなどを「記述する」問題の正答率が毎年高くなっており、子ども達は難しい問題にもあきらめず、粘り強く取り組むことができていることがわかります。

学習状況調査においては、「朝食を毎日食べていますか」「毎日、同じくらいの時刻に起きていますか」といった基本的な生活習慣に関する質問に対して、ここ数年継続して全国平均より高くなっています。保護者の皆様が、子ども達を毎日気持ちよく学校に送り出しているおかげで、学校生活の様々なことに前向きに取り組むことができます。ありがとうございます。

また、「自分にはよいところがあるか」（自己肯定感）「人が困っているときは、進んで助けているか」「人の役に立つ人間になりたいと思うか」（自己有用感）「学校に行くのは楽しいと思うか」という質問に対して肯定的に回答した児童の割合は、ここ数年継続して全国平均より高くなっていました。子どもたちが自分も友達も大切にできていること、心豊かに成長していることを大変うれしく思います。一方で、「自分と違う意見について考えるのは楽しいと思うか」「話し合い活動を通して自分の意見を深めたり、広げたりすることができているか」については、課題があり、今後意識して取組を進めていきます。

この結果を分析し、日々の授業の中で、子ども達が成長を実感できるよう、教育活動の更なる充実を図るとともに、朝（読書・対話）と昼（計算）に実施している帯学習等を通して基礎・基本の力のさらなる定着を図り、学力向上に努めてまいります。

そして、本校の教育目標である、「つながる」「やりぬく」「おもいやる」を学校生活全般にわたって常に意識し、子どもたち一人一人が「楽しい学校」を実感できるよう、知・徳・体のバランスの取れた教育を今後も推進してまいります。



《主な行事予定》

- 1日(火) 読書月間 4年生校外学習（人と防災未来センター）
- 3日(木) 月曜時程
- 4日(金) 諸費引き落とし① 2年生校外学習（キッズプラザ大阪）
- 7日(月) 委員会活動（5、6年生）
- 8日(火) 朝会 4年生出前授業（音楽）
- 9日(水) 6年生連合体育大会（予備日22日）※6年生は全員弁当
- 10日(木) 代表委員会
- 11日(金) 牛乳パック回収日 全学年5校時終了後下校（職員研修のため）
- 16日(水) 諸費引き落とし② 全学年給食終了後下校 就学時健診（新1年生）
- 17日(木) 県立尼崎高校生徒授業見学 3年生自転車教室
- 18日(金) 2年生校外学習（まちたんけん）
- 21日(月) クラブ活動（4・5・6年生）
- 23日(水) 5年生校外学習（県立美術館）
- 25日(金) 第89回創立記念日
- 28日(月) ファミリー活動 クラブ活動（4・5・6年生）



《11月の主な行事》

- 11月14日（木） 尼崎市立小学校音楽会（4年生出演:あましんアルカイックホール）
- 22日（金）23日（土） 音楽会（保護者鑑賞：23日） 25日（月）代休日
- ※23日（土）は4校時終了後下校

★★★9月のトピックス★★★

なわとび検定



8級から1級まで分けられた級に挑戦。休み時間には音楽に合わせて練習する姿がたくさん見られます。

連合体育大会に向けて選手選考実施



20名の枠をそれぞれの種目で大きく上回る希望者がありました。選考会では、全員で挑戦する友だちを応援しました。

本校 HP にも子ども達の活動等を掲載していますのでご覧ください